



Pemadaman Cukup Lama

PETUGAS pemadam kebakaran mengerahkan enam unit mobil pemadam kebakaran dan satu mobil water cannon untuk memadamkan api yang melalap sebuah gudang di kawasan Sosrowijayan RT 14, RW 3, Sosromenduran, Gedongtengen Kota Yogyakarta, Rabu (2/10).

Lokasi kebakaran yang berada di kawasan padat penduduk dan gang sempit membuat proses pemadaman berlangsung cukup lama. Petugas pemadaman pun harus melakukan upaya ekstra.

"Gang sempit dan masuknya jauh, jadi proses waktu pemadaman agak lama. Kita harus ngulur selang dulu," bebernya.

Kepala Seksi Operasional dan Penyelamatan Dinas Pemadam Kebakaran Kota Yogyakarta, Mahargo, mengatakan, laporan kebakaran diterima pihaknya sekira pukul 10.00. Proses pemadaman berlangsung kurang lebih satu jam setengah.

"Api padam sekitar pukul 11.30, termasuk kita proses pendinginan sekitar lokasi kejadian," tambahnya.

Dijelaskan, belum diketahui berapa total kerugian akibat kejadian kebakaran tersebut. "Yang pasti selain gudang ludes, ada satu ru-

• ke halaman 7

✓ Dinas Damk
 ✓ Netral
 ✓ Biasa
 ✓ Untuk Dit



Suara Teriak Minta Tolong

Gudang furniture di Jalan Pasar Kembang, Sosromenduran, Yogyakarta, terbakar, Rabu (2/10).

Terdengar suara ledakan-ledakan. Asap membumbung tinggi. Lingkungan sekitar pun gelap penuh asap.

Warga sekitar berarian menyelamatkan diri. Terdengar suara teriak minta tolong.

6 mobil pemadam kebakaran dan satu unit water cannon datang. Petugas berusaha memadamkan api.

Petugas pemadam kebakaran kesulitan karena lokasi kejadian di dalam gang.

Ada satu korban tewas bernama Zainudin. Korban dibawa ke RS Bhayangkara.

GRAFIS/FAUZZARAKHMAN

Pemadaman Cukup

• Sambungan Hal 1

mah di bagian atapnya ikut terkena, dan delapan AC dan kaca kamar hotel ikut rusak," sebutnya.

Puskemas sigap

Sementara itu, informasi kebakaran tersebut ditanggapi secara sigap oleh Puskemas Gedongtengen.

Dokter Kepala Puskemas Gedongtengen, Tri Kusumo Bawono, yang ditemui reporter tribunjogja.com di lokasi kejadian, menjelaskan, Puske-

mas langsung mendatangi lokasi kebakaran. "Setelah laporan masuk, kita langsung meluncurkan petugas ke lapangan. Kita bagikan masker dan sarung tangan," ujarnya.

Selain itu, Puskemas Gedongtengen meluncurkan dua mobil ambulance untuk evakuasi.

"Kita tadi sempat melakukan evakuasi. Ada 2 korban. Mereka mengalami sesak napas karena asap kebakaran cukup tebal. Dua orang tadi yang satu sudah lansia dan semuanya laki-laki," jelasnya.

Selain itu, Tri Kusumo

memberikan keterangan tentang ditemukannya seorang korban meninggal dunia. "Tadi sesuai laporan tim lapangan, ditemukan satu korban meninggal. Laporan sementara korban bernama Udin dan dievakuasi ke RS Bhayangkara untuk proses autopsi," katanya.

Dia mengimbau warga jika terjadi kebakaran maka harus segera evakuasi ke tempat aman. "Bukan hanya api yang bisa berbahaya, namun asap yang ditimbulkan juga berbahaya bagi kesehatan," jelasnya. (maw/abe/www.tribunjogja.com)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005